

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行きましょう

今後は…車両数が増加します  
『油断は禁物』…今まで以上の『注意力』

### 2020年 夏の交通安全運動

2020年7月13日(月)～7月22日(水)まで

- 飲酒運転の根絶
- 子供と高齢者の交通事故防止
- スピードダウンと全席シートベルト着用
- バイク・自転車の交通事故防止

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だらう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

#### ◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

#### ◇交差点事故の根絶◇

イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です

#### ◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認(屋根・シャッター・車・他)
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を!

#### ◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう  
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

## 札幌手稲区 路線バスにはねられ、男性がけが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/7/11(土) 12:08

11日午前9時半ごろ、札幌市手稲区前田4条10丁目で、路線バスが、男性をはねる事故がありました。近所の店の男性：「急ブレーキの音が出て、その後ドンと…。何かと思って外に出たら人がバスの前に倒れていた」。この事故で、40代ぐらいの男性が頭の付近から血を流すなどのけがをして病院に搬送されています。バスには運転手のほか乗客5人ほどが乗っていましたが、けがはありませんでした。

## はみ出し ダンプと正面衝突

軽ワゴン車の50代夫婦死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020/7/12(日) 1:12

11日午後2時半すぎ、千葉県で、「ダンプと軽ワゴン車の事故があった」と110番通報がありました。警察によりますと、軽ワゴン車がセンターラインをはみ出し、対向車線のダンプと正面衝突したということです。この事故で、軽ワゴン車に乗っていた50代の夫婦とみられる男女が病院に運ばれ、死亡が確認されました。

## 5メートル下に転落、民家に車が突っ込む

同乗の男性死亡、運転の女性は軽傷

女性はデイサービス施設から、男性を自宅に送り届ける途中だった

◇『気のゆるみ』…『スピード』出し過ぎていませんか◇

2020/7/11(土) 11:00

10日午後4時40分ごろ、徳島県の市道で、女性(39)運転の乗用車が縁石を乗り越えて転落し、約5メートル下の民家に突っ込んだ。後部座席に座っていた近くの男性(83)が全身を強く打ち脳挫傷で死亡した。女性は軽傷。民家は屋根の一部が壊れたが、中にいた無職男性(56)と母親(79)にけがはなかった。警察によると、市道は急な坂道で、乗用車は後ろ向きで縁石を乗り越え約2・9メートル下の道路に落ちた。弾みでさらに2・3メートル下にある民家の屋根にぶつかった。女性はデイサービス施設から男性を自宅に送り届ける途中だった。